

URAYASU STYLE

教育情報紙

うらやすスタイル

浦安市教育委員会

VOL. **55**

2025.4

令和7年度 浦安市の教育

→不登校支援の充実
UMI出航の会



←ICT教育の推進
小学校にメディアセンターを整備



→東京ベイ浦安シティマラソン



←浦安アートプロジェクト



「新たな気持ちで」

令和7年度がスタートしました。今年は、浦安の桜が入学式の日まできれいに咲いて、新入生や進学した子どもたちの門出を祝ってくれました。

ずいぶん前のことですが、私が担任をしていた1年生が登校してすぐに私に「僕、嬉しくて走ってきたんだ。」と話してくれたことがありました。4月は子どもたちがそれぞれに新たな気持ちで頑張ろうという意欲を持っています。この気持ちを大切に、学校生活への期待に応えていきたいと思っています。

4月8日には学びの多様化学校である、浦安市立浦安中学校分教室 UMIの「出航の会」を行いました。

海にはたくさんの生き物がいます。

深いところ、浅いところ、それぞれ住むところが違ってはいますが、それは多分、その生き物にとって一番居心地のよいところなのだと思います。UMIもまた、一人一人の子どもたちにとって安心できる居場所になることができたらと願っています。

本年度も保護者や地域の皆様のお力添えをいただきながら、浦安の子どもたちが自分に自信をもつてのびのびと自分らしさを発揮できるよう、教育の充実に努めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

浦安市教育委員会 教育長 船橋 紀美江